

EIN SCHWEIZER WINTERMÄRCHEN SUVRETTA HOUSE X GRETHER'S PASTILLES

Zürich, Oktober 2021. Das Suvretta House, malerisch in den schweizer Bergen von St. Moritz am Suvretta-Hang gelegen, ziert dieses Jahr eine der vier limitierten Traditionsdosen der bekannten Grether's Pastilles. Die charakteristische Golddose zeigt die hoteleigene Eislaufbahn, auf der sich bereits vor über 100 Jahren Stars des Kunsteislaufs und Wintergäste gleichermaßen vergnügten. Noch immer lädt das spiegelglatte Eis die Gäste des legendären Hauses dazu ein, zu den Takten beschwingter Begleitmusik elegante Linien zu ziehen und unvergessliche Wintertage im Engadin zu genießen.



Die charakteristische **Golddose der Grether's Pastilles** kennt in der Schweiz fast jedes Kind. Seit 2019 begeistert die Marke jährlich mit **vier limitierten Traditionsdosen mit landestypischen Motiven**. Dieses Jahr steht mit vier neuen Schweizer Designmotiven der Schweizer Winter im Mittelpunkt der Pastillendose. Das traditionsreiche **Suvretta House** mit seiner **hoteleigenen Eislaufbahn** ziert eine der beliebten Editionen und versüßt die Vorfreude auf einen märchenhaften Winterurlaub im Engadin.

Das Suvretta House, St. Moritz



Seit über **hundert Jahren** thront das bekannte luxuriöse Schweizer Hotel in den kalten Monaten über einer schneebedeckten Berglandschaft. Umgeben von verschneiten Arven-Wäldern und kristallklarer Luft können Wintergäste das winterliche Engadin hier von seiner schönsten Seite erleben. Auf der Eislaufbahn mit der wohl **grandiosesten Lage des Engadins, direkt am Suvretta Hang**, vergnügten sich bereits vor über 100 Jahren Stars des Kunsteislaufs und Wintergäste gleichermaßen: Schließlich stand nicht das Skifahren, sondern das Schlittschuhlaufen am Anfang der Wintersportgeschichte in den Schweizer Bergen und machte die hoteleigene Eislaufbahn zum gesellschaftlichen Treffpunkt.



Noch immer lädt das spiegelglatte Eis die Gäste des legendären Hauses dazu ein, **zu den Takten beschwingter Begleitmusik** elegante Linien zu ziehen, wie damals als sich die illustren Wintergäste ehrgeizig in Schleifen, Dreier und Monden auf dem Eis übten. Angehenden wie erfahrenen Schlittschuhläufern, die ihre Pirouetten perfektionieren wollen, wird auch in der anstehenden Wintersaison auf Wunsch einer der erfahrenen **Eismeister des Suvretta House zur Seite gestellt.**

Den **traditionellen Charakter** in seiner ursprünglichen **Eleganz** wahren und zugleich mit der Zeit gehen: Das **stilvolle Grandhotel** zeigt, dass dies möglich ist und wird seit jeher dafür von seinen wiederkehrenden Gästen über Generationen hinweg geschätzt.

suvretthouse.ch



Die vier Limited Edition Golddosen sind ab sofort und solange der Vorrat reicht in Schweizer Apotheken und Drogerien erhältlich, ebenfalls in Österreich, Belgien, Deutschland, UK, Hong Kong und den USA.



Über Grether's Pastilles

Bereits im Jahr 1850 legte der Londoner Familienbetrieb Allen & Hanbury Ltd. den Grundstein für die berühmten Traditions-Pastillen aus schwarzen Johannisbeeren in England. Damals wie heute war die Doetsch Grether AG spezialisiert in der Identifikation und im Vertrieb internationaler Handelsmarken in der Schweiz. Deshalb fanden ab 1910 die immer beliebteren, intensiv schmeckenden Pastillen in der charakteristischen Golddose ihren Weg in die Schweiz – damals noch unter ihrem Gründernamen «Allenbury's». Ab 1930 wurde das ursprünglich englische Produkt zu einem schweizerischen: Markenrechte und Produktion wurden in die Schweiz verlagert und 1974 wurden die Golddosen mit dem bekannten Namen «Grether's Pastilles» versehen.

Über Suvretta House St. Moritz

Das stilvolle Grandhotel Suvretta House wurde 1911 vom Schweizer Hotelpionier Anton Bon erbaut und ist bis zum heutigen Tag im Besitz der Familie Candrian-Bon. Es befindet sich an einzigartiger und ruhiger Lage, am legendären Suvretta-Hang von St. Moritz. Mit seinen 181 Zimmern, Junior Suiten und Suiten sowie einem 1.700m² grossen Wellness- und Spa-Bereich inklusive 25-Meter-Schwimmbecken ist das Suvretta House eine Oase der Erholung und Entspannung. Das elegante Grand Restaurant, die gemütliche Suvretta Stube sowie zwei Bars, die Club Halle und die legendäre Hotelhalle sorgen für kulinarische Abwechslung. Zusätzlich gehören auch das nahegelegene Restaurant Chasellas (15 GaultMillau-Punkte) sowie die zwei Bergrestaurants Chamanna und Trutz zum Suvretta House. Raum für die unterschiedlichsten Events bietet der modern ausgestattete Konferenz- und Bankettbereich „ConBrio“. Geführt wird das traditionsreiche Haus vom Hotelier-Ehepaar Esther und Peter Egli.

Presseinformationen und Bildmaterial:

Caroline von Waldburg

WaldburgPR

Paradiesstr. 2

D-80538 München

Tel.: +49 (0)89 2092 5241

caroline.waldburg@waldburg-pr.com